

Israel ataca posiciones en el centro y la costa de Siria



Aviones del enemigo israelí dispararon ráfagas de misiles desde el espacio aéreo libanés contra posiciones en las regiones central y costera

Damasco, 8 nov (RHC) Dos soldados del ejército sirio resultaron heridos en bombardeos perpetrados por aviones de combate de Israel contra sitios en el centro y oeste de esta nación árabe.

A las 19:16 hora local de este lunes, aviones del enemigo israelí dispararon ráfagas de misiles desde el espacio aéreo libanés contra posiciones en las regiones central y costera, informó el Ministerio de Defensa por medio de un comunicado difundido por la televisión estatal.

Según el texto de la cartera, la mayoría de los misiles fueron derribados por las baterías de defensa antiaérea, sin embargo, la acción hostil ocasionó pérdidas materiales y dos militares heridos.

El pasado día 3 de este mes, una similar agresión con misiles ocurrió contra un punto militar en las inmediaciones de la localidad de Zakieh, a unos 20 kilómetros al sur de la capital Damasco.

Otros ataques apuntaron contra enclaves en el centro y sur del país los días 30, 25, 16 y 13 de octubre último, y estas acciones ya suman 35 en lo que va de año.

El Gobierno sirio condenó esas acciones y deploró el silencio de las Naciones Unidas ante estas, así como ratificó el derecho legítimo a defender la integridad y soberanía del territorio nacional por todos los medios legítimos.

Además, denunció que esas agresiones forman parte del apoyo directo ofrecido a las agrupaciones terroristas, en particular el Daesh o Estado Islámico, con el fin de desestabilizar nuevamente las zonas ya liberadas. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/276447-israel-ataca-posiciones-en-el-centro-y-la-costa-de-siria>



Radio Habana Cuba